



Auf den Spuren einer Traditionsbranche

Fahrzeugland Sachsen



Wir laden Euch recht herzlich zu unserem Freundschaftstreffen 2016 ein. In alter Tradition gehört auch dieses Jahr wieder der Sachsenring zu unserem Programm. Kurven, Schikanen, bergab, bergauf und Vollgas. Auch die lange Geschichte der Fahrzeugindustrie in unserer Region Chemnitz Westsachsen erlebte bis heute einen ereignisreichen Werdegang mit allen Höhen und Tiefen. Auf unserer Rundfahrt zu den Zeitzeugen dieser Traditionsbranche bis hin zu den High-Tech-Laboren für die Fahrzeuge von

morgen möchten wir alle Freunde der Marke Porsche herzlich willkommen heißen.

Chemnitz – Zwickau ist heute die in Mitteldeutschland am stärksten industrialisierte Region. Automobilindustrie und Maschinenbau sind nach wie vor die Kernbranchen. Die Führung durch das Neue und Alte Rathaus der Stadt Chemnitz hält so manche Überraschung parat.

Interessiert? Dann schnell anmelden. Die Teilnehmerzahl ist auf 35 Fahrzeuge begrenzt.

web: www.porsche-club-chemnitz-westsachsen.de

Porsche Freundschaftstreffen der 10-Jährigen 07. bis 10. Juli 2016

„Queralpen Trophy“
ausgerichtet vom Jubilar

PC Wittelsbach ...

... und mit dabei der PC Mönnesee. Man nehme dazu ein wenig Tirol, etwas Vorarlberg, gebe das Oberallgäu hinzu und heraus kommt ein herrlicher Mix aus abwechslungsreicher Voralpenlandschaft mit einzigartiger Natur.

Das Ganze, gepaart mit einigen Bergstrecken und bekannten Namen, wie dem „Riedbergpass“ oder dem vom historischen Bergrennen bekannten „Oberjoch-Pass“. Schnell noch anmelden mit Bezug auf PCLife-Magazin.

